

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Membawa Pesan Damai dan Keamanan ke Pintu-Pintu Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 13:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Membawa Pesan Damai dan Keamanan ke Pintu-Pintu Warga*

SUKABUMI, 01 November 2023 - Hari Rabu yang cerah menjadi saat yang tepat bagi AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, seorang Bhabinkamtibmas Desa

Datarnangka, untuk menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang dikenal dengan Anjongsana. Masyarakat desa yang hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas ini, menciptakan suasana yang penuh keakraban di Kp. Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim tidak hanya memberikan sapaan, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat. Program Kapolres Sukabumi yang diusung dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam himbauan beliau.

Warga masyarakat diajak untuk bersikap proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. AIPDA Lukky Lukmanul Hakim juga mengingatkan para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong.

Tak hanya itu, dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui kejadian mencurigakan terkait TPPO. Selain itu, masyarakat juga diberikan himbauan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, serta menjaga agar sampah tidak dibuang sembarangan demi mencegah dampak negatif yang bisa terjadi.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh AIPDA Lukky Lukmanul Hakim berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat merespon positif kunjungan beliau, membuktikan bahwa polisi bukan hanya penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung bagi warga masyarakat.